



# 河原小だより



「めあてを持って学び 進んで行動  
人のことを思う」河原っ子の育成  
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.7

R2. 6. 1 (月) 文責：井上

## いよいよ学校再開です！

昨年度末から数えると3ヶ月近くになる長い休校期間でしたが、ようやく6月から学校が再開します。登校日があったとはいえ長かったですね。1年生は入学早々、2年生以上も新しい学年がスタートしたばかりでの休校でした。不安も大きかったと思いますが、ご家庭のご協力・ご支援のおかげで、大きな事故、けが、問題等もなく過ごすことができましたことに感謝申し上げます。

今週1週間は「心慣らし」「体慣らし」のための段階的な期間として、4時間授業、給食後下校といたします。学校再開にあたっては、職員で何度も協議を重ねました。登下校の仕方、休み時間の過ごし方、掃除の仕方、給食をどうするか、各教科における学習指導、子どもたちの心のケアをどうするか等々…今できる最善の策を検討し準備をしてきました。(詳細は本日、別紙プリントで通知しておりますのでご確認ください。)

そして、これから「新しい学校生活様式」に変わっていくことを子どもたちにしっかり指導し、子どもたち自身の予防意識を高め、感染予防対策に万全を期していきたいと思っております。

ご家庭でもお子さんの検温、健康観察、おはようカードの記入をどうぞよろしくお願いいたします。そして朝食を毎日、夜は十分な睡眠をとらせてください。保護者の皆様には今後ともご負担やご心配をおかけしますが、各家庭における感染予防対策にも引き続きご協力いただきますようお願いいたします。



ご相談ください！



プール掃除



ソーシャルディスタンス



ふた付きごみばこ

くまモンと一緒に新しい生活スタイルを！



手を洗うモン #WashHands



くっつかないモン #KeepDistance



換気をするモン #OpenWindow



プール掃除

学校再開後の子どもさんの様子で気になられることや、心配なこと等がありましたら、どうぞ学校にご相談ください。長い休校明けには、朝起きができなかったり、登校を渋ったり、学習意欲が落ちたり、元気がでなかったり…と、今までとは違った姿を見せるお子さんが出てくるかもしれません。そんな時はどうぞ家族で悩まれずに、ぜひ学校へご相談ください。担任、養護教諭と一緒によりよい対処法を考えていきたいと思っております。校長室も開けていますので、いつでもおいでください。

臨時休業中の5月25日(月)、職員でプール掃除を行いました。例年なら子どもたちと一緒にやるプール掃除も今年は職員だけで行いました。1年間で積もった火山灰や落ち葉が一杯のプールは、早く子どもたちが登校して泳げるようになるのを待っていました。3時間程で見違えるようにきれいになりました。子どもたちの声が響く日も近いです。現時点では8(月)にプール開きを行う予定です。密にならないように低中高学年ごとに行う予定です。

第6条

くまもと家庭教育10か条(命の大切さ)

自分の命 みんなの命 どれも世界で 1つだけ

